

AG 2018

Dimanche 09 décembre 2018, dans la salle communale de Ménil-Erreux, notre association AVSA organisait son Assemblée générale 2018...

L'accueil était prévu à partir de 10h00.

A 10h20, Bernard, notre président, souhaite la bienvenue aux membres présents venus nombreux...

Bernard présente deux nouveaux membres qui nous rejoignent en 2018 :

Monique & Jacques FREBAULT (Renault 6, Peugeot 203), présents,

Anton BRAY, excusé pour raisons familiales. Bienvenue parmi nous...

Excusés : Jill & Malcom, Christine & Jacques, Jérôme et Lydia, Roberto

L'AVSA compte, au 09 décembre 2018, 41 membres.

Bernard rappelle la nécessité de signaler par écrit tout changement (adresse mail, adresse, téléphone) afin de maintenir à jour la base adhérents.

Autre point technique. Lors des sorties, Bernard demande que les membres qui sont seuls dans leur voiture soient placés derrière la voiture de tête (organisateur).

Bernard récapitule les nombreuses sorties et manifestations organisées cette année (*cf : rubrique AVSA 2018*), remercie les organisateurs ainsi que les membres qui ont participé en nombre.

Yves présente de façon succincte les têtes de chapitre du bilan financier au 09 décembre 2018; le bilan financier définitif au 31 décembre 2018 sera mis en ligne début janvier 2019. La situation financière de l'AVSA est positive...

Le prix de la cotisation annuelle est proposée à vingt euros (20 €), vote à l'unanimité.

Puis, les membres procèdent à l'élection du bureau pour 2019. Les cinq membres sont reconduits à l'unanimité. Merci de la confiance que vous nous témoignez...

Le calendrier 2019 est élaboré (*cf : la rubrique sur le site : le calendrier 2019*).

Clôture de l'Assemblée générale vers 12h00, un apéritif attend les membres avant un copieux déjeuner préparé par un traiteur.

J-B, secrétaire, 12 décembre 2018